



La ligne de Sceaux

La ligne de Sceaux est une ligne de chemin de fer qui reliait l'« embarcadère » d'Enfer à Paris à la gare de Sceaux qui jouxtait le jardin de la Ménagerie. En 2011, la ville de Sceaux a réalisé une exposition retraçant l'histoire de la ligne de Sceaux.

> [Revoir cette exposition](#)

DANS LA RUBRIQUE :
«HISTOIRE»

> L'HISTOIRE DE SCEAUX

> LE BLASON

> LES PERSONNALITÉS

> L'HISTOIRE DU BAL DE SCEAUX

> LA TRADITION FÉLIBRÉENNE

> ANCIENNES EXPOSITIONS

> BOUTIQUE

- ▷ ENGAGEMENT DE SERVICE QUALIVILLES
- ▷ PLAN DU SITE
- ▷ ACCESSIBILITÉ
- ▷ MENTIONS LÉGALES

RÉSEAUX SOCIAUX